

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных экономических отношений

ХЭ ЮНХЭН

**ВНЕШНЯЯ ТОРГОВЛЯ КНР В УСЛОВИЯХ ГЛОБАЛЬНОЙ
НЕСТАБИЛЬНОСТИ: ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ**

Аннотация магистерской диссертации

Научный руководитель

А.А. Нестерова

кандидат экономических наук, доцент

Минск, 2025

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Связь магистерской диссертации с научно-исследовательскими работами кафедры: рассмотрено регулирование внешнеэкономической деятельности в Китае; исследована география и внешняя торговля Китая товарами; дана общую характеристику современной экономики и внешнеэкономической политики Китая; проведен анализ внешней торговли Китая услугами; выявлены перспективы развития внешней торговли Китая в рамках проекта «Один пояс, один путь».

Цель работы: исследование роли и место Китая в международной торговле.

Для достижения данной цели необходимо решить следующие **задачи:**

1. Рассмотреть регулирование внешнеэкономической деятельности в Китае.
2. Исследовать географию и внешнюю торговлю Китая товарами, дать общую характеристику современной экономики и внешнеэкономической политики Китая; провести анализ внешней торговли Китая услугами;
3. Выявить перспективы развития внешней торговли Китая в рамках проекта «Один пояс, один путь».

Объектом исследования является внешняя торговля Китая

Предмет исследования – исследование экспорта и импорта КНР в условиях глобальной нестабильности.

Методы исследования: диалектический метод познания, индукция и дедукция, анализ и синтез; сравнение, статистический, графический анализ, группирование; системный и комплексный подходы, методы прогнозирования.

Формулировка полученных результатов и их новизна:

проанализирована внешнеторговая политика Китая на современном этапе. Произведен анализ динамики, структуры и географии внешней торговли Китая товарами и услугами. Исследованы перспективы развития внешней торговли Китая в условиях меняющейся экономической политики.

Положения, выносимые на защиту: Торговая политика не только напрямую влияет на внешнюю торговлю страны, но также на экономический рост и социальное благосостояние. В целом, открытая и прозрачная торговая политика может значительно способствовать экономическому развитию и повышению социального благосостояния

Апробация магистерской диссертации и информация об использовании ее результатов: отсутствует.

Сведения о внедрении и его результатах: отсутствует.

Структура и объем диссертации.

Магистерская диссертация состоит из, введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, библиографического списка, включающего 43 наименования. Работа изложена на 64 страницах. Объем, занимаемый 7 страниц таблицами, 4 страницы рисунками. Приложениями и списком использованных источников составляет 6 страниц.

WORK GENERAL CHARECTERSITICS

The connection of the master's thesis with the research works of the department: the regulation of foreign economic activity in China is considered; the geography and foreign trade of China in goods is studied; a general description of the modern economy and foreign economic policy of China is given; an analysis of China's foreign trade in services is conducted; the prospects for the development of China's foreign trade within the framework of the "One Belt, One Road" project are identified.

The purpose of the work: to study the role and place of China in international trade.

To achieve this goal, it is necessary to solve the following tasks:

1. To consider the regulation of foreign economic activity in China.
2. To study the geography and foreign trade of China in goods, to give a general description of the modern economy and foreign economic policy of China; to analyze China's foreign trade in services;
3. To identify the prospects for the development of China's foreign trade within the framework of the "One Belt, One Road" project.

The object of the study is China's foreign trade

The subject of the study is the study of the export and import of the PRC in the context of global instability.

Research methods: dialectical method of cognition, induction and deduction, analysis and synthesis; comparison, statistical, graphical analysis, grouping; system and integrated approaches, forecasting methods.

Formulation of the obtained results and their novelty:

China's foreign trade policy at the present stage is analyzed. The dynamics, structure and geography of China's foreign trade in goods and services are analyzed. The prospects for the development of China's foreign trade in the context of changing economic policy are studied.

Provisions submitted for defense: Trade policy not only directly affects the country's foreign trade, but also economic growth and social welfare. In general, an open and transparent trade policy can significantly contribute to economic development and increased social welfare

Approbation of the master's thesis and information on the use of its results: none.

Information on the implementation and its results: none.

Structure and volume of the dissertation.

The master's thesis consists of an introduction, a general description of the work, three chapters, a conclusion, a bibliography including 43 titles. The work is presented on 64 pages. The volume occupied by 7 pages of tables, 4 pages of figures. Appendices and a list of used sources make up 6 pages